Superó por cinco votos a su competidora, Medellín.

San Carlos de Bariloche será sede de la 8º Cumbre Mundial del Tango en el año 2009



El Concejal de Valparaíso, Jorge Castro Muñoz firma el acuerdo por el cual Bariloche será sede de la próxima Cumbre Mundial del Tango. A su lado, el doctor Miguel Roldán y Horacio Rébora, director general y creador de la Cumbre Mundial del Tango

En la tarde del sábado 27, último día de la Cumbre Mundial del Tango, se llevó a cabo en uno de los salones del Colegio de los Sagrados Corazones, el acto de votación para elegir a la ciudad que será sede de la próxima cumbre en el año 2009.

Si bien, en principio, se habían postulado cuatro ciudades, Bariloche, Medellín, Punta del Este y Jeréz de la Frontera, a último momento se retiraron dos postulaciones, quedando solamente Bariloche y Medellín.

En una refiida votación, en la que emitieron su voto un representante de cada una de las ciudades presentes, el poeta Horacio Ferrer en nombre de la Academia Nacional del Tango, el Concejal de Valparaíso Maximo Silva, Jorge Castro Muñoz como organizador de la 7º edición, Horacio Rébora como Director General de la Cumbre, Gabriel Soria, por el canal Solo Tango y Diego Rivarola en nombre del Comité Organizador del Cumbre Mundial del Tango, entre otros, la ciudad de Bariloche obtuvo trece votos contra los ocho votos alcanzados por Medellín.

Hace exactamente un año, desde etas páginas deíamos que Bariloche, con su festival Patagonia y Tango, se convertía en la capital más austral del tango.

El doctor Miguel Roldán, presidente de la Fundación Patagonia y Tango, no podía dejar de manifestar su alegría y anticipó que «Bariloche será una digna sede para la 8º Cumbre-Mundial del Tango, ofreciendo una excelente organización y todo el paisaje que Bariloche tiene para brindar a los aficionados del tango que lleguen de diferentes lugares del mundo».

El cierre de la Cumbre tuvo como principales protagonistas a las voces de jóvenes mujeres de diferentes ciudades

La plaza Sotomayor se estremeció en el cierre de la Cumbre

Es casi imposible en tan pocas líneas poder describir todas las emociones que se vivieron en la Plaza Sotomayor la noche de clausura de la 7° Cumbre Mundial del Tango.

Todo se inció muy temprano cuando el público comenzó a ubicarse en las gradas frente a un impresionante escenario y se sorprendió al comenzar el show y ver cómo se iluminaban los balcones del cuartel central de bomberos y desde allí salía a cantar Silvia Lallana, el saxo del granadino Marcos López interpretaba un tema de Piazzolla, el violín de Quique Condomí interpretaba El Día Que me Quieras, la pareja de baile de Marta Negrin y Manuel Rosales (Málaga) bailando y Horacio Ferrer recitando.

Ni hablar cuando por el escenario comenzaron a desfilar los números de cierre.

El maestro **Osvaldo Requena** tuvo a su cargo los arreglos y la dirección de la Orquesta Mundial del Tango, conformada por músicos de todas las ciudades participantes.

La danza, una vez más dijo presente con un verdadero damero de nacionalidades. Entre las parejas que bailaron esa noche había colombianos, uruguayos, españoles, polacos, dinamarqueses y alemanes.

El broche de oro de la Cumbre lo dieron jóvenes voces femeninas en un homenaje de la Cumbre a la mujer.

En primer término canto y ejecutó el violín la cantante de Valparaíso Melody; luego fue el turno de María José Mentana que interpretó el tango compuesto por Osvaldo Requena en homenaje a Pablo Nerúda; representando a la ciudad de Montevideo, Valeria Lima impactó con su presencia y

con la dulzura de su voz; desde la lejana ciudad de Seinajoki, aportó su voz y su interpretación tan particular del tango finlandés Kukka María Ahonen y por último, representando a la ciudad de Buenos Aires, se presentó Alicia Vignola.

En ese gran escenario, el Concejal Jorge Castro Muñoz fue quien anunció oficialmente que la próxima Cumbre Mundial se llevará a cabo en la ciudad de San Carlos de bariloche, en el año 2009

Cuando se apagaron las luces, quedaron los abrazos y la emoción de diez días vividos intensamente, esos recuerdos imborrables que deja cada dos años la Cumbre Mundial del Tango.



Valeria Lima,
representante de la ciudad
de Montevideo, una de las
voces que cerraron la
Cumbre Mundial del Tango
de Valparaíso







CON LA PRESENTACIÓN DE ESTE AVISO + \$ 10. - TE LLEVÁS UN CD.

Ropa de Tango/Calzado/Accesorios/Sombreros/Regalos/Música/Libros/Video/Arte

Esmeralda 754 Buenos Aires Tel.: 4325-8264 www.tangobrujo.com.ar